

BAD SALZUFLEN

Cité thermale du nord-ouest de l'Allemagne, en Rhénanie du Nord Westphalie, Bad Salzuflen est peuplée de 54000 habitants, elle est jumelée avec Millau depuis 1975.

Contenu mis à jour le 02.10.23

Les premiers échanges étaient scolaires, depuis ils se sont élargis et concernent également les associations culturelles et sportives, les projets touristiques, sociaux et économiques.

Chaque année, mi-janvier, autour de la date anniversaire du Traité de l'Elysée une « semaine allemande » est organisée par le comité de Millau afin de mieux connaître notre voisin germanique : expositions, repas et dégustations de produits typiques, projection de films allemands, jeux dans les écoles, etc...

Les « jobs de vacances » permettent à de jeunes allemands de travailler à Millau pendant l'été et vice-versa. Les jeunes sont accueillis et logés dans des familles. Une initiative qui conforte les liens entre habitants des villes jumelles.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30